
Requerimento nº 078
 
 
 
17 de março de 2.008
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE ESTABELECER PARCERIA COM 
O CORPO DE BOMBEIROS PARA ABERTURA DO HORTO 
FLORESTAL DE ASSIS

                                                                               
                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

Considerando que temos sido constantemente 
procurados por munícipes que reivindicam a nossa intervenção junto a Administração 
Pública Municipal visando a abertura do Horto Florestal de Assis;

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de ser estabelecida uma 

parceria entre a Municipalidade e o Corpo de 
Bombeiros de Assis visando a abertura do Horto 
Florestal?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 17 de março de 2.008.
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador – DEM 
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